
 

ATA DA PRIMEIRA  REUNIÃO DA CAMS COM TODOS OS SEUS INTEGRANTES

 

 

Data: 05/02/2024

Local: Modalidade virtual

Participantes:

 

-Dra. Mirella Darc de Melo Cahu Arcoverde de Souza

-Maria das Dores Neves

-Talita Simões Leão

-Débora Fernanda Barbosa da Silva

-Kylsa Solange Pessoa

-Ana Lídia Partel Oliveira

-Elynalva de Souza Pereira

-José de Oliveira Costa Filho

-Ana Paula de Carvalho Scolari

 

 

Atividade:

 

Dra. Mirella apresentou aos participantes, slides com o fluxograma adotado pela Comissão até o
ano de 2023, em relação ao recebimento de denúncias de assédio. Explanou sobre os canais de
entrada da notícia, do acolhimento, da escuta, da aplicação de inventário de atos negativos no
trabalho e da devolutiva e encaminhamento. Apontou que a nova composição de membros têm



liberdade para apresentar novas ideias sobre o fluxo do processo. Debateu-se sobre a competência
dos participantes e o grau de sigilo atribuído aos   membros. Conclui-se que todos são canais de
escuta da notícia, mas que deve haver certa restrição, quanto a saber sobre o denunciante. 

Sobre a aplicação do inventário e a entrevista com o denunciante, a ação fica a cargo da psicologia.
Outras atividades regulares, ou eventuais, poderiam ser distribuídas entre os outros membros da
Comissão. A assistente social ficou incumbida de conferir o e-mail, frequentemente, para verificar a
chegada de novas denúncias.

No decorrer da reunião, destacou-se a importância dessa Comissão e a necessidade de pensar
medidas de divulgação, campanhas e ações em prol de mudanças na cultura do assédio, ainda
bastante enraizada na realidade do trabalho. 

Foi proposto que a Comissão realizasse reuniões mensais.
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